



# 宗四小だより

12月号

志木市立宗岡第四小学校  
志木市上宗岡1-1-2  
048-473-5250

<http://www.mune4syo.ed.jp/>

児童数597名 令和5年12月1日発行

目指す学校像『笑顔・感動いっぱい 虹色に輝く みんなの学校』

## 2学期のまとめ

校長 佐野 隆之

今日から12月、2学期まとめの時期を迎えました。

12月「師走」の由来には「忙しくて僧侶も走る時季」という俗説があるようですが、学校現場では「走ってはいけない廊下を、教師も走りたくなるほど忙しい月」などと言われてきました。だからこそ、ここからの3週間は、「より丁寧な取組」を心がけ、充実した日々を過ごすことが大切だと考えています。インフルエンザのピークなども予想され、心配はつきませんが、保護者の皆さんにご協力いただきながら、しっかりと2学期のまとめをしたいと考えています。

## 宗岡第四小学校の学力 ～埼玉県学力・学習状況調査の結果より～

教頭 高橋 純

一学期に4年生以上が実施した埼玉県学力・学習状況調査の個人結果票を返却しました。下の表の通り、宗岡第四小学校は県の平均値とほぼ同等の結果でした。個人の結果票については「学習した内容がしっかり身に付いているのか」という視点に「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という視点が加えられています。お子さんの学力の伸びを称賛していただくと共に「学習に関するアドバイス」をご覧ください今後の参考にしてください。

さて、現代の子ども達には様々なスキルや能力が必要だといわれています。『二十一世紀型能力』と言われる、思考力を中核とした基礎力や知識や技能を活用していく実践力などがその一つです。また、デジタル化社会においてはICTスキルも必須となりつつあります。いずれにしても、変化の激しい社会でたくましく生きていくためには、自らの課題にしっかり向き合い、よりよく解決していく力が必要だと考えます。

しかし、変化の激しい中であっても変わらず大切にしたいことがあります。それは、「わかると楽しい。」「できるとうれしい。」や「もっと知りたい。学びたい。」という、学びの根底にあり支えとなる「根」の部分です。学びの本質といえるかもしれません。

宗岡第四小では、これからも子ども達の力をさらに高めていくために、学びに向かう姿勢や気持ちを育み高めていきたいと考えています。「学びたい。がんばりたい。」を大切に、一人一人の学力向上に向けて取り組んでいきます。ご家庭でもご協力ください。